

Vegeta und der alltägliche Wahnsinn!

Veggie dreht durch.

Von Super_Mani

Prolog: Wenn Vegeta wüsste, was die Zukunft bringt!

Hallo, hier beginnt meine erste Vegeta und auch Bulma Geschichte in meiner Laufbahn als Fanfiction-Schreiber! Hier werdet ihr euch in Zukunft schlapphaken über die einfachsten Dinge, die Vegeta so wiederfahren! Den Anfang gibts hier und jetzt: Genießt es! Kommiss und Vorschläge jeder Art jederzeit erwünscht.

Die Geschichte beginnt als Vegeta und Bulma noch frisch verliebt sind und Bulma von ihm das erste mal schwanger ist. Vegeta der ja bekanntlich Vater wird, weiß nicht so recht wie er damit umgehen soll und verhält sich bei den einfachsten Dingen, während einer Schwangerschaft zb. bei der Schwangerschaftsgymnastik wie ein Elefant in der Porzellankiste!

"Vegeta! Komm jetzt wir sind schon viel zu spät dran. Wir müssen uns beeilen, der Kurs wird nicht ewig dauern!" ruft Bulma den Flur nach oben in das Schlafzimmer wo Vegeta noch ein passendes Outfit raussucht.

"Ja ja, ich komme schon, nur keine Hektik! Warum muss ich da überhaupt JEDESMAL mitgehen (Und das Wort JEDESMAL betont er laut, denn Bulma schleppt ihn wirklich überall und jedesmal mit) und diesen blöden Affenzirkus mit dir mitmachen? Ich bin doch kein Zirkusaffe!" beschwert sich Vegeta lautstark und kommt anschließend runter um endlich diese "Sache" erneut hinter sich zu bringen.

"Du musst da mit Vegeta, weil DU der VATER unseres Kindes bist und dieser Schwangerschaftsvorbereitungskurs für beide Elternteile gedacht ist! Und jetzt beschwer dich nicht und komm!" befiehlt Bulma in ihrer befehlshaberischen Art und Weise.

Da Bulma bereits im Neunten Monat ist und es bald so weit ist fügt sich Vegeta ohne zu murren seinem Schicksal und begleitet seine liebste Bulma zum Kurs.

Mit ca. 1 stündiger Verspätung kommen Vegeta und Bulma beim Kurs an und beginnen sofort mit den Übungen die die Kursleiterin den Paaren vorzeigt.

"Und schön ruhig ein und ausatmen und schön ruhig bleiben!" ruft die Blondhaarige

Leiterin des Kurses und "Schön die Arme mitbewegen und schön ausatmen" wiederholt sie immer und immer wieder, wobei Vegeta ungefähr bereits ab dem zehnten Wiederholen äußerst genervt die Augen verdreht und sich beherrschen muss um nicht völlig auszuflippen.

Nach ungefähr 30 weiteren Minuten und zahlreichen Übungen später kommt nun endlich eine Übung für die Männer, und die Leiterin sucht sich einen Mann aus der sie den anderen vorzeigen soll.

"Hey Sie da der Mann mit den langen schwarzen zu Berge stehenden Haaren! Würden Sie bitte nach vorne kommen und mir behilflich sein, bitte?" fragt sie ausgerechnet Vegeta und dieser beginnt nur widerwillig aber durch Bulmas Überredungskünste dann doch sich nach vorne zu begeben.

"Wie heißen Sie bitte?" fragt die Blonde freundlich und grinsend und Vegeta antwortet sichtlich gereizt und äußerst genervt: "Ich bin Vegeta, was soll ich machen?"

Als Vegeta die Übung erklärt wird wirkt er irgendwie nervös und aufgeregt, vielleicht liegt das daran, dass ihm so viele Leute dabei zusehen.

Vegeta der ja bekanntlich ein hervorragender Sportler und Kämpfer ist beginnt seine ihm aufgetragene Übung und stolpert schließlich über seine Füße, weil es eine so verdammt schwierige Übung ist die er einfach nicht so richtig hinbekommt, weil er mit Menschlingskram ja nicht so viel am Hut hat.

Vegeta sollte einen Spagat vorzeigen und als Ausgleichsübung auf einer Langbank balancieren. Tja Menschenkram eben.

Da dies wirklich nur allzu köstlich aussieht, können sich die anderen Teilnehmer nicht ein lautes Lachen verkneifen. Vegeta der dies überhaupt nicht komisch findet tobt, schreit und zetert wild herum und brüllt: "Hört endlich auf zu lachen ihr verdammten Arschkrampen, oder ihr erlebt euer blaues Wunder!"

"Über mich macht sich keiner lustig kapiert?" knurrt Vegeta und verwandelt sich in einen SSJ.

Nach dieser Verwandlung sind endlich alle still geworden, weil sie es allmählich mit der Angst zu tun bekommen.

Nach diesem Spektakel ist der Kurs beendet und alle gehen erleichtert nach Hause! Danach sind endlich die letzten Tage von Bulmas Schwangerschaft vergangen und Trunks Geburtsstunde ist endlich gekommen!

Bulma liegt schon seit ca. 8 Stunden im Kreissal und hat alle 15 Minuten ihren Vehenschübe. Vegeta der sich all das Gejammere und Geschreie nicht antun will, wartet derweil draußen vor ihrem Zimmer und raucht gemütlich seine Marlboro.

"Mann muss die denn immer so schreien, ich habe auch schon so viele Kämpfe hinter

mir und habe bei weitem nicht so viel geschrieen! Hysterische Zicke!!" beklagt sich Vegeta lautstark doch dies hätte er nicht sagen sollen, den die Zimmertüre ist einen Spaltbreit offen und Bulma hat all das was Vegeta eben gesagt hat mitgehört und kommentiert gewaltig zurück: "Du verdammtes Arschloch, weißt du eigentlicih was für unerträgliche Schmerzen das sind, ein Kind auf die Welt zu bringen! Das geht nicht einfach so wie schnell mal eins machen! Ihr Männer habt kurz euren Spaß und wir Frauen müssen uns 9 Monate dann damit plagen! Du solltest das mal miterleben, Vegeta du würdest dann die wahre Bedeutung des Wortes SCHMERZ kennen!"

Vegeta der nie mit so einem heftigen Kommentar von Bulma gerechnet hätte, schaut nun drein wie ein Autobus und weiß dieses Mal echt nicht was er dazu sagen soll.

"Bin ja schon still, Mann wie lange dauert es denn dann noch?" fragt Vegeta und geht zu Bulma hin um zu sehen wie weit sie bereits ist.

"Wenn ich das wüsste, wäre ich ja nicht hier, du Blitzmerker!" gibt Bulma wahrlich angefressen zurück und versucht anschließend ein wenig zu schlafen.

Doch in diesem Moment ist gerade ihre Fruchtblase geplatzt und das Kind macht sich bereit auf die Welt zu kommwen! Die Ärzte kommen sofort und leiten alles in die Wege um das Baby auf die Welt zu holen.

Das ganze dauert ca. 1 Stunde, dann ist alles überstanden. Nachher sind Bulma und der kleine Trunks auf ihrem Zimmer und Vegeta kommt mit einem großen Strauß rote Rosen rein für seine geliebte Bulma.

"Ich möchte mich entschuldigen, das ich so verdammt arschig zu dir war! Ich bin echt stolz und glücklich endlich ein Vater zu sein!" gibt Vegeta seinen Gefühlen Ausdruck und die Beiden erleben ab jetzt glückliche Stunden zu DRITT!

Tja jetzt ist der Anfang gemacht! Wie wirts weitergehen, und was wird Vegeta (und Bulma) als nächstes wiederfahren? Dass und vieles mehr erfahrt ihr im nächsten Teil!

Ciao, Super_Mani!!!!